

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 91, de fecha 20 de abril de 1996, se publican íntegramente las bases y el programa de la convocatoria.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Se advierte que el resto de anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz».

La Roca de la Sierra, 23 de abril de 1996.—El Alcalde.

**11065** RESOLUCION de 23 de abril de 1996, del Ayuntamiento de Madrid, por la que se hace pública la lista de admitidos, tribunal y fecha del primer ejercicio en la convocatoria para proveer siete plazas de Suboficial de la Policía Local.

Para dar cumplimiento a lo que se dispone en la norma 5 de las bases que rigen la convocatoria, se hace público que el Concejal Delegado del Área de Régimen Interior y Personal por su Decreto de fecha 26 de enero de 1993, ha aprobado la lista provisional de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas convocadas para proveer siete plazas de Suboficiales del Cuerpo de Policía Municipal, las cuales se encuentran expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento (plaza de la Villa, número 5).

El plazo de reclamaciones es de diez días, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo que se preceptúa en el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo Común.

La composición nominal del Tribunal calificador es la que se publica en el «Boletín del Ayuntamiento de Madrid» de fecha 25 de febrero de 1993 (número 5.013).

Asimismo, se hace público que el primer ejercicio de las pruebas selectivas tendrá lugar el día 4 del próximo mes de junio en el Centro de Formación y Estudios de la Policía Municipal (sito en Ronda de las Provincias, sin número), conforme al anuncio publicado en el tablón de anuncios (plaza de la Villa, número 5).

Madrid, 23 de abril de 1996.—P. D., el Jefe del Departamento de Selección y provisión de puestos de trabajo, Antonio Díaz de Darío Villamayor.

**11066** RESOLUCION de 23 de abril de 1996, del Ayuntamiento de Polán (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 88, de 18 de abril de 1996, aparecen publicadas las bases íntegras de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante el sistema de oposición libre, de una plaza de Auxiliar de Administración General, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Dicha plaza está encuadrada en la escala de Administración General, subescala Auxiliar, grupo D.

Las instancias deberán dirigirse al Presidente de la Corporación Local dentro del plazo de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». También podrán presentarse en la forma prevista en el artículo 38.4 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y Procedimiento Administrativo Común, de 26 de noviembre de 1992.

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo».

Polán, 23 de abril de 1996.—El Alcalde, Francisco Ludeña Ferrero.

**11067** RESOLUCION de 24 de abril de 1996, del Ayuntamiento de Almàssera (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Policía local.

En el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.731, y en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 67, de fechas 19 de abril y 19 de marzo de 1996, respectivamente, aparecen publicadas las bases y programa por los que habrá de regir la convocatoria de una plaza de funcionario correspondiente a la oferta de empleo público para 1994.

Grupo: D. Denominación: Policía local. Número de plazas: Una. Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policía local y sus Auxiliares. Sistema de selección: Oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Almàssera, 24 de abril de 1996.—El Alcalde, Enric Ramón i Montañana.

**11068** RESOLUCION de 24 de abril de 1996, del Ayuntamiento de Campdevàrol (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Pleno de esta Corporación, en sesión de fecha 15 de marzo de 1996, aprobó las bases que regirán el concurso-oposición para la contratación laboral de las siguientes plazas de la plantilla de personal de este Ayuntamiento.

Un Oficial de Mantenimiento.  
Un Peón Especialista.  
Un Peón.  
Un Conserje de Escuelas.  
Dos Operarios de Limpieza de Escuelas.

Estas bases, con las condiciones que se exigen, se han publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 58, de fecha 20 de abril de 1996.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales, desde la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña». Los siguientes se publicarán exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona».

Campdevàrol, 24 de abril de 1996.—El Alcalde, Jordi Colomer i Batet.

**11069** RESOLUCION de 24 de abril de 1996, del Ayuntamiento de Galdakao (Vizcaya), por la que se corrigen errores en la de 27 de marzo, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Advertido error en el anuncio de convocatoria de plazas para este Ayuntamiento publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 95, de fecha 19 de abril de 1996, se procede a su subsanación en los términos siguientes:

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 57, de 19 de marzo de 1996, se publicaron las bases de convocatoria para la provisión, en propiedad, o en su caso, mediante contrato laboral indefinido y por concurso-oposición, de las siguientes plazas:

Un Auxiliar de Biblioteca, funcionario y por turno libre.  
Un Cabo de la Policía Municipal, funcionario y por promoción interna.  
Un Fontanero (Especialista), como personal laboral y por turno libre.  
Un Albañil (Oficial), como personal laboral y por turno libre.

Las sucesivas actuaciones de esta convocatoria se harán públicas en el «Boletín Oficial de Bizkaia».